令和6年度 めざす学校像 笑顔・学び・未来を創造する、活力あふれる森の里小学校」 ~キラキラ、ぐんぐん、ぽかぽかな 森里の子ども~







帯広市立森の里小学校 学校だより 令和6年10月23日 No.13 文責:菅沼真弓

修学旅行、行ってきました! 😅 🐣

6年生最大の行事、修学旅行! 10月9日~10日の1泊2日、札幌市での自主研修、見学学習を行いました。1日目は、大倉山ジャンプ競技場の見学、午後は10グループに分かれた自主研修を行いました。テレビ塔を出発と集合場所にしたのですが、遠くは、サンピアザ水族館、サケ科学館、藻岩山、白い恋人パークなど、地下鉄や市電、バスを駆使して見学してきた子ども達。とても充実した、そして自信をつけた自主研修となった様子でした。

2日目は、札幌市防災センター、北海道開拓の村、青少年科学館と 3箇所の見学を行い、様々な体験や見識を広げる学習を行いました。 2日間とも、大きな怪我や病気で途中離脱することもなく、みんな元気 に帰ってきた6年生。森の里小学校の校名を背負い、それを汚すこと



無く、さわやかな態度で旅行ができたこと、大変立派でした。1~5年生もいずれは訪れる宿泊体験の学習です。この修学旅行を見通したその学年で身に付けるべき力、例えば整理整頓や片付け、物の管理など、是非見通しを持ってご家庭においても学校と一緒に育てていければと思います。今後とも、よろしくお願いいたします。















森里の子どもたち V

10/1 5年生市民学 SDGs





| 年生 音楽の出前授業

*** 4 7 4 7 4 7 4 7**

७१७९७९७₹७१ お し ら t

1 10月4日(金)に開西中央町内会の婦人部、小坂様と原田 様が来校くださり、お手製のぞうきんを寄贈いただきました。児 童会の三役が丁寧でさわやかな応対で受け取り、大変嬉しい 贈呈式となりました。地域の方々が学校に心を寄せていただ き、子ども達もそれを感じることができるのは大変ありがたいこ とだと思います。深く感謝申し上げます。





2 また、10月16日(水)には、日本教育公務員弘済会北海道 支部からスポーツパックの贈呈もありました。スポーツパックの 中身は、20個のドッチボールで体育の授業や休み時間に使 用できるありがたい贈り物でした。今年は、これから寒くなる時 期なので、来年、各学級に割り当てて使用することとしました。 この贈呈式でも、弘済会参事にとてもさわやかな子ども達の 印象を持たれ、児童会担当も校長も嬉しい気持ちでした。

11月の行事予定表

3日(日)文化の日

4日(月)振替休日

8日(金)学習発表会

11日(月)学校教育指導訪問2次 どんぐりの森⑪

12日(火)森の子出前授業(生け花) 全校5時間授業

給食費納入日(1,2年)

13日(水)給食費納入日(3,4年)

14日(木)5年生市民学(認知症)

英検ESG(6年)

給食費納入日(5,6年)

生活目標 あいさつ・返辞をしよう 安全目標 交通安全に気をつけよう

保健目標 しせいをよくしよう

15日(金)図書ボラ読み聞かせ(1~3年)

エリア公開デー(本校公開) 18日(月)冬道教室(4~6年) 就学児健診

19日(火)全校5時間授業

21日(木) クラブ

22日(金)緑園グループPTA講演会

23日(土)勤労感謝の日

25日(月)冬道教室(1~3年、森の子) どんぐりの森⑫

28日(木)5年生市民学(高齢福祉)